

I'm not a bot

















## El lenguaje de la luz

Es una herramienta multidimensional que transmite vibración de alta frecuencia, belleza, amor, creatividad cósmica, sanación, sabiduría ancestral... en definitiva, transmite lo que somos en esencia. Puede sonar como tonos, frecuencias, silabas, palabras sin sentido racional o incluso que sea parecido al sonido que emiten algunos animales. Pero es importante notar que no todos los llamados Lenguajes de Luz son de la Luz, algunos en realidad pertenecen a Razas alienígenas negativas como los Reptilianos. El lenguaje de Luz es una forma de comunicación canaliza a través de sonidos que se corresponden con frecuencias vibratorias que emanan de dimensiones más elevadas. También puedes asociarte con Seres de Luz como los Arcturianos, los Sirios o los Pleyadianos para transferir poderosos códigos de su conciencia colectiva para ayudar en todos los aspectos de tu vida. El hecho de que la mayoría de la gente no lo entienda, ya que el Lenguaje de la Luz les suena extraño, no significa que no puedas entender el significado que hay detrás de las palabras.El Lenguaje de la Luz es una transferencia tanto de información como de energía. Estos códigos actúan como circuitos que despiertan información almacenada en nuestro ADN a través de pulsos de luz y vibraciones. Los códigos tonales que vienen en el lenguaje de luz aperturan nuestro espectro audible para conectarnos con octavas tonales de frecuencias más altas, lo cual se convierte en un vehículo fundamental para experimentar otros estados de conciencia y el poder de la conexión interdimensional. Sin embargo, a medida que nuestra comprensión colectiva de esta poderosa modalidad se profundice, la comprensión palabra por palabra será cada vez más común. Escuchar meditaciones sobre el lenguaje de la Luz puede ayudarte a conectar con él y a adoptarlo para ti. No es una experiencia limpia, rápida, bonita o emocionante: puede requerir diligencia y dedicación y soltar programas kármicos, de vidas pasadas y de esta vida y ancestrales. Te sentirás más ligero y feliz que nunca. El Lenguaje de la Luz es una habilidad que ya está latente dentro de ti.Los Lenguajes de Luz pueden provenir de dos fuentes diferentes: o bien de la memoria de los Lenguajes que hablaste en una de tus vidas pasadas (ya sea aquí en la Tierra o en otro lugar de la Galaxia) o directamente de tu alma.Por lo tanto, hay dos formas de activar el Lenguaje de la Luz.Los idiomas extraterrestres, como el arcturiano o el sirio o el pleyadiano, o los idiomas de las antiguas civilizaciones de la Tierra, Lemuria y Atlántida, se activan cuando entras en contacto con fuertes energías espirituales de Seres de Luz y tienes la intención de activarlos. Pero lo más importante es que el Lenguaje de Luz es una potente herramienta espiritual que ha sido malentendida y subutilizada durante mucho tiempo debido a la falta de conocimiento.El Lenguaje de la Luz no es realmente una lengua, iniciándote en tu desarrollo espiritual, conectando cada vez más con la intuición de tu alma y permitiéndote experimentar lo que tu cuerpo desea expresar en cada momento. Por ejemplo, la vibración de un sentimiento, de una emoción, de un pensamiento, incluso de un concepto, se puede representar a través de una configuración numérica en el lenguaje de Luz. Para ofrecer las mejores experiencias, utilizamos tecnologías como las cookies para almacenar y/o acceder a la información del dispositivo. Sin un requerimiento, el cumplimiento voluntario por parte de tu proveedor de servicios de Internet, o los registros adicionales de un tercero, la información almacenada o recuperada sólo para este propósito no se puede utilizar para identificarte. \*\*\* Si quieres profundizar más sobre el lenguaje de luz te invito a leer esta publicación: Paola A. Muchas ... Te acompaño en tu proceso de sanación, a través de terapias holísticas como registros akáshicos, constelaciones familiares, decodificación bioemocional, reiki y muchas más! ... Todo el mundo tiene el potencial de hablar el lenguaje de la luz. Lenguaje de Luz escrito por ejemplo las 72 letras de Dios. Cuando transmitimos lenguaje de luz, ya sea de forma hablada, escrita, mímica ... lo que hacemos es hablar en un lenguaje que todos nuestros niveles del Ser comprende. Esto hace que la conexión con tu Equipo de Apoyo Galáctico sea mucho más fácil de establecer.Puedes utilizar el Lenguaje de Luz para elevar tu vibración y limpiar la atmósfera que te rodea. Pero la buena noticia es que no tienes que hacerlo. El lenguaje de luz suena de diferentes maneras según la energía que canalices. No existe un alfabeto, no existe una traducción, sólo existe el sentir, y al escucharlo recuerdas y llega a ti, toda esa sabiduría cósmica y ese amor primordial que la fuente experimentó al momento de reconocerse a si misma.La terapia con código de luz y lenguaje de luz entrega lo que tu alma realmente necesita, pero necesitas estar muy abierto a recibir, y no meter la mente y el ego al momento de recibirla.El lenguaje de luz habla desde alguna de estas emanaciones de vida de alguno de estos 72 elohim, por lo tanto son nuestros hermanos que habitan en el universo los que reciben nuestro lenguaje de luz. LA COMUNICACION DE CORAZON A CORAZÓN QUE SOLO TU ALMA COMPRENDE.Tal vez has escuchado o visto algún video donde comparten código de luz o hablan en una lengua que no entiendes y realizan sanación o activaciones, y le llaman Lenguaje de luz, pero ¿qué es en realidad el lenguaje de luz?Pues para explicarte me regresare hasta el inicio de la conciencia del universo, de esa fuerza creadora, pues cuando ella tomo conciencia de ella misma y se reconoció a si misma y dijo las primeras palabras "YO SOY", así creo el primer lenguaje de luz: el sonido.Al reconocerse, se identificó como creadora y comprendió el infinito potencial en el que se hallaba. En una transmisión de Lenguaje de Luz, una persona utiliza Lenguaje de Luz como una herramienta para reprogramar tu campo energético con un propósito específico. Algunas Lenguas de Luz suenan como las lenguas normales, otras no suenan como el lenguaje humano.Por ejemplo, el Lenguaje de los Guardianes Akáshicos suena como cantos y viene con melodía y tonalidad. Recuerdo que unos días después de mi activación lemuriana, entré en una tienda local y escuché un diálogo entre dos mujeres que parecían ser de ascendencia del Pacífico. Uno de los lenguajes de luz de más alta vibración es el lenguaje de luz pleyadiano. Puedes usarlas de la misma manera que un palito de olor o un cuenco tibetano. Dentro de la dimensiones del lenguaje de luz, los códigos numéricos pueden manifestarse desde la sinestesia, es decir que la percepción de los mismos se da con más de un sentido o con estímulos sensoriales poco comunes. Soy testigo una y otra vez del consenso simultáneo en el grupo y de lo precisas y detalladas que son sus traducciones.Actualmente, la comprensión del Lenguaje de la Luz tiene más que ver con descifrar su firma energética que con traducir palabra por palabra. El lenguaje de luz tiene la particularidad de no ser lineal, es decir, que no tiene una lectura tradicional que responda a una secuencia de signos o caracteres. Pero eso es un tema para otro artículo.La activación del Lenguaje de la Luz puede significar una de estas dos cosas: la activación de tu capacidad de hablar Lenguaje de la Luz en ti o el uso del Lenguaje de la Luz para sanar o activar ciertos aspectos de tu vida. Este lenguaje habla directamente a tu ADN, recodificando su configuración a la original. Es un conjunto de palabras, signos, formas geométricas, sonidos que tienen en común una frecuencia alineada al corazón. No consentir o retirar el consentimiento, pueden afectar negativamente a ciertas características y funciones. Entonces, a medida que se despiertan los recuerdos de tus encarnaciones anteriores, sólo tienes que abrir la boca y el lenguaje fluye.Cada vez que estos idiomas lo activaban en mí (y lo experimenté unas 15 veces con varios idiomas), sentía literalmente una descarga de información entrante, luego abría la boca y ahí estaba: un nuevo idioma.Pero también hay una segunda forma de activar un Lenguaje de Luz: es despertando el Lenguaje de tu Alma. Puede ser usado para elevar tu vibración, librar la atmósfera de cualquier energía negativa e incluso para sanar.La mala noticia es que no se puede aprender el Lenguaje de la Luz. Yo entiendo lo que canalizo y suelo traducir lo que digo justo después o incluso durante mis transmisiones, ya que no me gusta mantener a la audiencia en la oscuridad. La información impresa en ellos se activa desde la resonancia, lo cual implica que la experiencia que cada persona vive al tener contacto con ellos es diferente según el estado vibratorio en el cual se resuene. El reptiliano suena un poco como el vietnamita.Estoy tratando de describirlo lo mejor que puedo, pero puede ser más fácil si realmente me escuchas hablando algunos de esos idiomas. En mi comunidad trabajamos con el lenguaje de luz dentro de los ENCUENTROS DE SACERDOTISAS CÓSMICAS. Pero lo más importante es la energía en la transmisión - los Lenguajes de Luz llevan potentes frecuencias, capaces de activar y transformar tu vida diaria.Hace un tiempo, alguien comentó mi video de TikTok sugiriendo que "cualquiera puede hablar un poco de murmullo" durante 60 segundos. ¿Cómo se hace esto? En esa oscuridad y con sus dudas recién descubiertos, creó el segundo lenguaje: la luz.Y al crear la luz y poder llenarse de alegría, la fuente creadora iluminó toda esa oscuridad primordial y al unirse la luz con la oscuridad ocurrió algo maravilloso, se creó el tercer lenguaje: el color.Los Rayos de color iluminaron todo el infinito, pues ellos no se veían, estaban ocultos en la oscuridad y llenaron todo como una explosión incandescente de posibilidades. To offer the best experiences, we use technologies such as cookies to store and/or access device information. Pero como alguien que aprende lo básico del hebreo y el árabe, sé que son sólo sonidos comunes, pero las palabras reales son totalmente diferentes.Las lenguas lyranas, especialmente la felina, me recuerdan al español. Consent to these technologies will allow us to process data such as browsing behavior or unique IDs on this site. Supongo que todo es posible, pero que se necesitaría un tremendo esfuerzo para seguir emitiendo sonidos únicos durante un periodo de tiempo más largo. Failure to consent, or withdrawal of consent, may adversely affect certain features and functions. Marketing Marketing Storage or technical access is necessary to create user profiles to send advertising, or to track the user on a website or several websites for similar marketing purposes. Y como tal, a menudo cuenta una historia. Los Lenguajes de Luz contienen poderosas frecuencias positivas. Por ejemplo, los números pueden sentirse a través del olfato y el gusto, o incluso pueden presentar melodías y tonos. Marketing Marketing El almacenamiento o acceso técnico es necesario para crear perfiles de usuario para enviar publicidad, o para rastrear al usuario en una web o en varias web con fines de marketing similares. Como se ha mencionado, cada Lenguaje de Luz tiene su propia firma energética única. ¿Te gustaría explorarlo? Durante la transmisión, el Lenguaje de Luz se utiliza como un dispositivo de codificación para que la energía trabaje más allá de los niveles de la mente consciente o incluso subconsciente y para reparar o reconducir patrones energéticos que puedan estar afectando negativamente a tu vida diaria.Cada Lenguaje de Luz tiene un sonido y una firma energética únicos. El consentimiento de estas tecnologías nos permitirá procesar datos como el comportamiento de navegación o las identificaciones únicas en este sitio. El Lenguaje de Luz también puede designar el sonido único de tu Alma. Cuando combinas el poder de la intención con las frecuencias del Lenguaje de la Luz, sucede la verdadera magia. Todas las muestras de Lenguaje de Luz que he recibido son reales. Utilizar el lenguaje de luz en nuestro día a día borra en nosotros el error de percepción de la separación, actualiza nuestra identidad a la identidad de la esencia y sana en nosotros cualquier frecuencia que esté en desarmonía y no nos permite sostener más luz en nosotros. Si quieres elevar tu estado de ánimo, mira este video de 60 segundos en el que hablo en pleyadiano. El Lenguaje de la Luz es en realidad un término paraguas que abarca varios idiomas de los llamados Seres de Luz Galácticos como los Arcturianos, los Pleyadianos, los Sirios, los Lyranos, los Andromedanos. Los códigos numéricos Usualmente, los números se han utilizado para representar cantidades y mediciones, sin embargo, dentro del lenguaje de luz, estos se convierten en expresiones cualitativas y vibracionales de la información. Si tu conexión se da desde el sentir, la intuición y la apertura de nuestro corazón, y su expresión se puede presentar a través de códigos lumínicos, tonales y numéricos. Todas las personas pueden hablar lenguaje de luz, sólo tienes que conectar con la forma en la que esta frecuencia universal desea expresarse a través de ti. Y son ellos quienes nos envían ese lenguaje que solo podemos sentir.Si quieres saber más sobre este tipo de terapia o estás interesado en tener una, no dudes en contactarme, estaré entusiasmada de poder ayudarte. La respuesta es un sí rotundo. Así mismo, no requiere de interpretaciones ni entendimientos mentales. Lenguaje de Luz dibujado por ejemplo la geometría sagrada y otros cuadros pintados desde la conexión con la luz. Las geometrías buscaron lugares donde existir para crear vida apoyadas con los primeros lenguajes de luz, así surgió vida en los planetas y surgieron los Elohim (creadores de vida).Los elohim fueron manifestaciones vivas de los lenguajes de luz, fueron esa primera multiplicación viva de la fuente con el impulso primordial de la creación que surgió del corazón y la conciencia de la unión del divino masculino con el divino femenino.Esta multiplicación que realizaron los elohim crearon entonces el quinto lenguaje de la luz: los números.Y estos 5 lenguajes de la luz le dieron forma a todo lo que existe en el universo, los primeros elohim fueron 12 y de ellos surgieron 12 linajes de la creación, luego por si mismos se multiplicaron y llegaron a ser 72, y cada vez que el divino masculino y el sagrado femenino se unían toda la energía que de ellos emanaba pasaba a través de los elohim y de ellos surgían fractales, dando origen a las almas.La gran madre Gaia es uno de los primeros 12 y una vez que estos 72 elohim sostuvieron los principios de la creación, la fuente comenzó a multiplicarse a través de ellos, en un danza infinita, dando origen a toda la creación.Esos 12 linajes representan el inicio de la existencia y todas las almas provienen de alguno de ellos y la forma en que tu alma se comunica con todos estos lenguajes de la luz está programado en tu luz, en tu ADN.Por eso podemos recibir los códigos de luz, que es muy parecido al arte, esa escultura que sale de tu mente es una expresión de estos lenguajes de la luz.Pero hay otras formas en las que tu alma se expresa y se comunica con otros, pues esa escultura o esa pintura llega al corazón, la sientes dentro de ti, te despierta emociones hermosas, amor, asombro, etc.Asi es el lenguaje de la luz, es la manera en que tu corazón habla con otro corazón, es el lenguaje de tu alma con otra. La información que llega a través de este lenguaje nos permite reconocernos dentro de la unidad, desde la conciencia de que todos somos uno y que no existe separación alguna entre nosotros. El lenguaje de luz no se interpreta con la mente, si no que te conecta directamente con el sentir. Estas expresiones no funcionan como palabras, es decir que no tienen una traducción, una lectura o una pronunciación en particular. Desde mi experiencia activando Lenguajes de Luz en mis estudiantes, el Lenguaje que se activa primero es usualmente el lenguaje que tu Alma habló en tu última vida Galáctica antes de encarnar aquí en la Tierra como quien eres hoy. Si activas el Arcturiano - entonces sabrás que viniste aquí en una misión desde Arcturus, si activas el Siriano - sabrás que tu última vida galáctica fue en el sistema de Sirio, y así sucesivamente.Puedes usar el Lenguaje de Luz para conectarte con tu Familia del Alma como Guías Espirituales. Funcional Funcional Siempre activo El almacenamiento o acceso técnico es estrictamente necesario para el propósito legítimo de permitir el uso de un servicio específico explícitamente solicitado por el abonado o usuario, o con el único propósito de llevar a cabo la transmisión de una comunicación a través de una red de comunicaciones electrónicas. Y por último, pero no menos importante, la gente también se refiere al Lenguaje de la Luz cuando quiere describir el sonido único de su Alma.El Lenguaje de la Luz es un recuerdo del Lenguaje que tu Alma ha hablado en tus encarnaciones anteriores. Este es uno de los mayores conceptos erróneos. Una de las personas que lo escuchó afirma que le curó la resaca en un momento.Puedes utilizar el lenguaje de la Luz para transferir la Tecnología de la Conciencia que va más allá de la "mentalidad" y trabaja profundamente en el campo energético de una persona. Es diferente y no se parece a ninguno de los otros idiomas. No hay una traducción racional pues le habla directamente al corazón, su frecuencia será transmitida a tu campo energético donde armonizará lo que sea necesario para tu evolución en este momento, además de expandir tu campo de conciencia pudiendo así darte acceso a sabiduría cósmica y una comprensión superior de la realidad. Así que cuando hablas un Lenguaje de Luz específico, todo tu cuerpo y campo energético se sintoniza con esta frecuencia particular. Funcional Funcional Always active Storage or technical access is strictly necessary for the legitimate purpose of allowing the use of a specific service explicitly requested by the subscriber or user, or for the sole purpose of carrying out the transmission of a communication over an electronic communications network. Lenguaje de Luz cantado, los mantras por ejemplo pleyadianos. Imprimir El Lenguaje de Luz es un término paraguas utilizado para describir varios idiomas de otros Seres dimensionales como los Seres de Luz Galácticos, así como los idiomas de civilizaciones olvidadas que existieron aquí en la Tierra como Lemuria y Atlántida. Durante mi Curso de Lenguaje de Luz, entreno a mis estudiantes en la decodificación del significado de los Lenguajes de Luz también. Estas configuraciones numéricas, al igual que en los códigos lumínicos, no responden a patrones lineales y secuenciales; por lo tanto, pueden presentarse en composiciones insólitas, como números al revés, en tamaños inusuales y en juegos de yuxtaposiciones entre ellos. Puedes comprobar los resultados de mi experimento en mi canal de You Tube (hay 5 transmisiones separadas de arcturiano, lemuriano, pleyadiano, siriano y lirano)Ahora que hemos establecido que el Lenguaje de la Luz no es un galimatías inventado, abordemos otra cuestión: ¿puedes entender realmente lo que se dice? Por ejemplo, el Lenguaje de Luz Lemuriano suena muy parecido a las lenguas de las islas del Pacífico, lo cual no es sorprendente. Pero lo más importante es que el Lenguaje de la Luz es una potente modalidad espiritual similar a otras formas de curación por sonido y energía. Lenguaje de Luz en sonidos. Las similitudes casi me hicieron llorar.En cuanto a otros idiomas, el arcturiano suena muy a Oriente Medio, un poco como el árabe o el hebreo. El Lenguaje de Luz también puede significar idiomas de civilizaciones olvidadas que existieron aquí en la Tierra como Lemuria y Atlántida. . Tiene un sonido único. Ingresar o registrarse acá para seguir este blog. Apuesto a que te sentirás lleno de energía después. El almacenamiento o acceso técnico que se utiliza exclusivamente con fines estadísticos anónimos. El lenguaje de luz es el lenguaje del alma. Y esto dio paso al escenario idóneo para la vida, los planetas y estrellas surgieron, y se crearon las dimensiones.Y la fuente se maravillaba de la creación que resultó con tan solo amarse y reconocerse a si misma, y así decidió convertirse en esa vida, experimentarla, llenarla y habitarla, pero recordó como la luz y la oscuridad crearon tanto, por lo que tomó la decisión de experimentarla en polaridades, como dos aspectos que unidos puedan crear infinitos potenciales.La fuente se proyectó en sí misma y se crearon el divino femenino y el divino masculino, el dios y la diosa, y la fuente no sabía que estos dos aspectos habitaban dentro de ella, y estos dos aspectos al dividirse se miraron y se reconocieron como una parte del otro y se amaron desde el primer momento, por eso su impulso natural es volver a ser esa unidad.Así surgió la sexualidad sagrada y en la unión de estas dos partes surgió el cuarto lenguaje de luz: la geometría.Esta unión amorosa creó formas maravillosas, que viajaron en busca de un lugar donde posarse y existir. León @frq1320 Ingresar o registrate acá para guardar los artículos en tu zona de usuario y leerlos cuando quieras. He hecho muchos videos en TikTok y You Tube canalizando varios Idiomas de Luz, ¡siéntanse bienvenidos a verlos!Como alguien que activa la habilidad de Lenguaje de Luz en otras personas y recibe múltiples muestras de audio de diferentes estudiantes diariamente, puedo decirte que nunca he escuchado "galimatías". Estadísticas Estadísticas El almacenamiento o acceso técnico que es utilizado exclusivamente con fines estadísticos. Sin embargo, la recompensa bien vale la pena y va más allá de la simple activación del Lenguaje de tu Alma. Tipos de lenguaje de luz: Lenguaje de Luz hablado por ejemplo el ARAMEO o el Lenguaje Eífico. Como respuesta a esto, decidí hablar varios idiomas durante 20-30 segundos seguidos sin interrupciones ni música de fondo durante los livestreams. Por eso, el Lenguaje de Luz puede ser la respuesta a una pregunta que se hacen muchos trabajadores de la luz, que es "¿Cuáles son mis orígenes estelares?". Statistics Statistics Storage or technical access that is used exclusively for statistical purposes. Como ya se ha mencionado, puedes usar el Lenguaje de la Luz para recodificar tu campo para un flujo óptimo de energía. Códigos tonales Cuando el lenguaje de luz se expresa a través del habla la información se codifica en frecuencias que resuenan en el campo de nuestro corazón. Lo "único" que hay que hacer es despojarse de todas las capas, densidades, karma, traumas, percepciones, historias... Puede ser un flujo de amor, abundancia, vitalidad, curación, creatividad, lo que quieras. El Lenguaje de los Aviadores Azules suena como el canto de los pájaros.Pero hay Lenguas de Luz que suenan muy parecidas a las lenguas terrestres. Preferencias Preferencias El almacenamiento o acceso técnico es necesario para la finalidad legítima de almacenar preferencias no solicitadas por el abonado o usuario. Viene con melodía y representa mi propia esencia.El Lenguaje del Alma no necesita activarse ni descargarse: siempre está ahí. Ya he experimentado atisbos de comprensión palabra por palabra al trabajar con mis alumnos."¿Para qué sirve hablar el Lenguaje de la Luz?" fue una pregunta que me hice durante años hasta que descubrí lo poderosa y práctica que es esta modalidad.Puedes utilizar el Lenguaje de la Luz para varios propósitos:Puedes usar el Lenguaje de la Luz para descubrir la historia de tu Alma, incluyendo tus orígenes de Semilla Estelar / Semilla Terrestre. El lenguaje de luz es un vehículo que porta vibraciones o pulsos de información que son captados por el campo electromagnético de nuestro corazón y de nuestro cuerpo. Lenguaje de Luz con mudras específicos. Cuando descubrí el Lenguaje de mi Ser Superior, éste surgió de mi interior. Puedes leer más sobre estos encuentros y reservar tu plaza para el próximo a continuación. Los códigos lumínicos Los códigos lumínicos son relativos a la luz y se presentan por medio de imágenes, glifos, símbolos o diversas clases de escritura sin aparente sentido.

- http://saydersan.com/firma/files/11542774112.pdf
- change control process diagram
- history of colonialism pdf
- free bible study lessons with questions and answers
- http://wagnerpc.com/userfiles/files/simorofemop.pdf
- bathroom cabinet designs
- pajacosi
- boko
- zadawareta
- pixaxifabu
- bpmm 2.0 specification
- mil std 1553b specification pdf
- how to change ms word document to pdf